

**IMPLEMENTASI MODEL PEMBELAJARAN
COOPERATIVE TIPE JIGSAW PADA PELAJARAN
AKIDAH AKHLAK DALAM MENINGKATKAN
PRESTASI BELAJAR SISWA KELAS VIII MTs
MABDA'UL HUDA KEDUNGKARANG
WEDUNG DEMAK**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)
Dalam Ilmu Tarbiyah**

**Disusun Oleh:
Qurrotul Ainiyatus Salamah
NIM. 1710110262**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
JURUSAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)4326677
Email: tarbiyah@iainkudus.ac.id; Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudar/i:

Nama : Qurrotul AiniyatusSalamah
NIM : 1710110262
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : “Implementasi Model Pembelajaran Cooperative Tipe Jigsaw Pada Pelajaran Akidah Akhlak Dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa Kelas VIII MTs Mabda’ul Huda Kedungkarang Wedung Demak”

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 8 Februari 2021 sampai 20 September 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 20 September 2021

Hormat kami,
Dosen Pembimbing

Zaenal Arifin, M. S. I
NIP. 197904081008042016



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
 Jalan Conge Ngembal Rejo Po Box 51, Kudus 59322
 Telp (0291)432677

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama : Qurotul Ainiyatus Salamah
NIM : 1710110262
Fakultas/Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Agama Islam (PAI)
Judul : Implementasi Model Pembelajaran Cooperative Tipe Jigsaw Pada Pelajaran Akidah Akhlak Dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa Kelas VIII MTs Mabda'ul Huda Kedungkarang Wedung Demak.

Telah diujikan pada 7 Januari 2022 dan dinyatakan **Lulus** dalam ujian majelis munaqosah skripsi, sehingga dapat dilakukan yudisium sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Adri Efferi, M. Ag.</u> NIP: 197503182000031001 Ketua/Penguji I	26-01-2022	
<u>Aat Hidayat, M.Pd.I.</u> NIP: 198306182015031002 Penguji II	25-01-2022	
<u>Putri Nur Malasari, M.Pd</u> NIP: 199011102019032021 Sekretaris/Penguji III	28-01-2022	
<u>Zaenal Arifin, M.S.I.</u> NIP: 197904081008042016 Dosen Pembimbing	31-01-2022	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M. Pd.</u> NIP: 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	31-01-2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Qurrotul Ainiyatus Salamah NIM 1710110262 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 20 September 2021
Yang Menyatakan,



Qurrotul Ainiyatus Salamah
NIM 1710110262

MOTTO

قُلْ يَنْقُومِ أَعْمَلُوا عَلَىٰ مَكَانَتِكُمْ إِنِّي عَامِلٌ فَسَوْفَ تَعْلَمُونَ

مَنْ تَكُونُ لَهُ عَقِبَةُ الدَّارِ إِنَّهُ لَا يُفْلِحُ الظَّالِمُونَ ﴿١٣٥﴾

Artinya : Katakanlah "Hai kaumku, berbuatlah sepenuh kemampuanmu, Sesungguhnya akupun berbuat (pula). Kelak kamu akan mengetahui, siapakah (di antara kita) yang akan memperoleh hasil yang baik di dunia ini. Sesungguhnya orang-orang yang zalim itu tidak akan mendapatkan keberuntungan. (Al-An'am 135)



PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Allah SWT yang senantiasa memberikan kenikmatan dan keberkahan di kehidupan ini. Sholawat serta salam saya haturkan kepada Nabi Muhammad SAW serta keluarga dan para sahabatnya, dengan segala kerendahan hati karya ini saya persembahkan kepada:

1. Kedua orang tuaku tersayang Ibu Siti Islamiyati dan Bapak Abdul Khadis, serta adikku terimakasih atas segala dukungan, motivasi serta kasih sayang serta doa-doanya yang selalu kau panjatkan untukku sehingga saya dapat menyelesaikan pendidikanku sampai S1 yang penuh perjuangan ini.

Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah banyak membantu penyelesaian skripsi ini. Semoga bantuan, semangat, dan motivasi yang engkau berikan kepadaku akan mendapat balasan yang tiada henti oleh sang maha kaya, Allah Subhanahu wa Ta'ala.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع ^{awal}	‘A/‘a	ء ^{akhir}	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع ^{akhir}	A’/a’	بَا ^{awal}	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	أَلَمِي	‘alamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara’ a	الْفُرُوعُ	al-furū’	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gaiṛi
قَرَأَ	qara’ a	القَضَاءُ	al-qaḍā’	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْءُ	syai’ un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta’ Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā’ah

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Puji syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kahadirat Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, dan semoga Allah senantiasa meridhoi setiap langkah kita. Sholawat dan salam semoga tercurah kepada Baginda Nabi Muhammad SAW semoga kita mendapatkan syafaat-Nya kelak. Aamiin

Sehubungan dengan tugas dan kewajiban untuk melengkapi syarat memperoleh gelar sarjana Strata Satu (S1) Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, penulis menyusun skripsi yang berjudul **“Implementasi Model Pembelajaran Cooperative Tipe Jigsaw Pada Pelajaran Akidah Akhlak Dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa Kelas VIII MTs Mabda’ul Huda Kedungkarang Wedung Demak”**.

Dalam penyusunan skripsi ini peneliti banyak mendapatkan bimbingan serta saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi. Untuk itu peneliti menyampaikan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. H Mudzakhir, M. Ag selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan persetujuan penyusunan skripsi ini.
2. Dr. H. Abdul Karim, M. Pd selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberikan persetujuan penyusunan skripsi ini.
3. Riza Zahriyal Falah, M.Pd.I selaku Ketua Prodi PAI (Pendidikan Agama Islam) IAIN Kudus yang telah memberikan arahan tentang penulisan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, S. Ag., M. A.g selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberi izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Zaenal Arifin, M.S.I selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia memberikan waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing dalam pembuatan skripsi ini. Semoga Allah selalu melindungi langkah beliau di dunia dan di akhirat kelak.
6. Almamater IAIN Kudus, terimakasih atas naungan ilmu yang telah diberikan.
7. Seluruh dosen dan staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali dengan berbagai ilmu pengetahuan.

8. Seluruh pihak MTs Mabda'ul Huda Kedungkarang Wedung Demak yang telah memberikan izin dalam penelitian ini.
9. Sahabat Umuk Club (Rahayu, Ana, Lu'lu', Desita, Yeni, Alfian, Ibnu, Faqih, Hilmi) terimakasih sudah selalu ada untuk membantu, menyemangati, dan selalu menghibur selama mengerjakan skripsi ini.
10. Teman-temanku (Indah, Khoiro, Lut, Mukhanisa, Panjang) terimakasih selalu menemani dan menguatkan.
11. Teman-teman kos (Putri, Diana, Yeni, Umi) terimakasih semangatnya.
12. Keluarga besar PAI-G angkatan 2017 yang telah menemani saya menuntut ilmu di IAIN Kudus.
13. Semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Semoga Allah membalas kebaikan kalian semua.

Atas segala jasa dan jerih payah berbagai pihak, peneliti hanya bisa membalas kebaikan semua pihak dengan berdoa kepada Allah SWT. Akhirnya, penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan. Untuk itu, peneliti berharap semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi peneliti dan para pembaca. Aamiin.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb

Kudus, 20 September 2021

Penulis,



Qurrotul Ainiva'us Salamah
NIM. 1710110262